
Чита и Веном
В центре «Воин» работает 
уникальная семейная пара

Читайте на стр. 

Лекарства для 
льготников
Как и где получить
необходимые для
лечения медикаменты

Читайте на стр. 

Штатное 
расписание
Как в Запорожской 
области решается вопрос 
с кадрами

Читайте на стр. 
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ГОТОВЫ К ЛЮБОМУ 
РАЗВИТИЮ СИТУАЦИИ
Президент России следит за масштабными маневрами флота и авиации
Стратегическое командно-штаб-
ное учение «Океан-» — одно 
из основных мероприятий опе-
ративной и боевой подготовки 
Вооруженных Сил РФ в  году. 
Учение проводится с  по  сен-
тября под общим руководством 
главнокомандующего Военно- 
Морским Флотом адмирала Алек-
сандра Моисеева.

— Прежде всего, хотел бы попри-
ветствовать и поблагодарить за 
службу всех участников стратеги-
ческого командно-штабного учения 
«Океан-», — сказал президент 
Владимир Путин, обращаясь к руко-
водителям ВМФ. — Сегодня начи-
нается его активная фаза, в ходе 

которой будут отработаны самые 
сложные, максимально приближен-
ные к боевым задачи.

Отмечу, что за последние три деся-
тилетия мы впервые проводим столь 
масштабные учения на море. К ним 
привлекаются силы Военно-Мор-
ского Флота, части дальней и военно- 
транспортной авиации.

Маневры одновременно проходят 
в акваториях Тихого и Северного 
Ледовитого океанов, Средизем-
ного, Каспийского и Балтийского 
морей. Всего в них задействовано 
более  боевых кораблей, под-
лодок и судов обеспечения вспо-
могательного флота,  самоле-
тов и вертолетов морской авиации 

ВМФ и ВКС, около семи тысяч еди-
ниц вооружения, военной и специ-
альной техники, свыше  тысяч 
личного состава.

— Цель учения — детально прове-
рить ключевые моменты боеготов-
ности органов управления, частей 
и соединений ВМФ и ВКС, определить 
слаженность их действий, — обо-
значил Владимир Путин. — Будут 
отработаны вопросы комплексного 
применения высокоточного оружия, 
а также других современных и пер-
спективных образцов вооружения, 
в том числе с учетом опыта, полу-
ченного в ходе специальной военной 
операции.

(Окончание на стр. )
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ГЛАВНОКОМАНДУЮЩИЙ ВМФ  
АДМИРАЛ АЛЕКСАНДР МОИСЕЕВ:

— Военно-Морской Флот, часть Воздушно-космических 
сил при участии иностранных партнеров приступили 
к отработке задач стратегического командно-штабного 
учения. Учение проводится в течение семи суток в двусто-
роннем формате, в два этапа, с обозначением противо-
борствующих сторон: Тихоокеанского, Балтийского фло-
тов и Каспийской флотилии — за свои силы, а Северного 
флота — на стороне противника. В учении задействовано 
более  тыс. военнослужащих, свыше  кораблей и судов, 
 летательных аппаратов, более , тыс. единиц воору-
жения и техники, в том числе от Народно-освободитель-
ной армии Китая — три корабля, одно судно,  самолетов. 
Практические действия отрабатываются в акваториях  
морских районов на трех стратегических направлениях.

«У ВРАГА НИЧЕГО
НЕ ПОЛУЧИЛОСЬ»
На IX Восточном экономическом 
форуме Владимир Путин говорил  
о ходе СВО и ситуации в приграничье

ГОТОВЫ К ЛЮБОМУ 
РАЗВИТИЮ СИТУАЦИИ

(Окончание.  
Начало на стр. )

В отработке практических 
действий в активной фазе 
маневров «Океан-» 
также участвуют корабли 
и авиация Народно-осво-
бодительной армии Китая, 
а в качестве наблюдателей 
приглашены представители 
 государств.

Верховный главнокоман-
дующий подчеркнул, что 
в условиях роста геополити-
ческой напряженности для 
России особенно важно уде-
лять внимание укреплению 
военного сотрудничества 
с дружественными странами.

— Мы видим, что Соеди-
ненные Штаты Америки 
пытаются любой ценой 
сохранить свое глобальное 
военно-политическое доми-
нирование, с этой целью, 
используя Украину, стре-
мятся нанести страте-
гическое поражение нашей 
стране, — заявил Владимир 
Путин. — Под предлогом про-
тиводействия якобы суще-
ствующей российской угрозе 
и сдерживания Китайской 
Народной Республики США 
и их сателлиты наращи-
вают военное присутствие 
вблизи западных рубежей 
России, в Арктике и в Ази-
а т с к о - Ти х о о к е а н с к о м 
регионе.

Президент РФ констати-
ровал, что США провоци-
руют гонку вооружений, не 
считаясь с безопасностью 
своих европейских и ази-
атских союзников, форми-
руют предпосылки для опас-
ной кризисной ситуации 
в Европе и в Азиатско-Ти-
хоокеанском регионе.

— США и  их союзники 
открыто заявляют о своих 
планах по развертыванию 
ракет средней и меньшей 
дальности в так называемых 
передовых зонах, — напомнил 
Владимир Путин. — В каче-
стве приоритетных направ-

лений для их размещения 
в том числе рассматрива-
ются территории остро-
вов в западной части Тихого 
океана, а также в некото-
рых странах АТР. При этом 
американские вооруженные 
силы уже отрабатывают 
переброску и развертыва-
ние в АТР перспективных 
ракетных систем. Своими 
агрессивными действиями 
США стремятся достичь 
ощутимого военного преиму-
щества, тем самым сломать 
сложившуюся архитектуру 
безопасности и баланс сил 
в АТР.

Верховный главнокоман-
дующий подчеркнул, что 
Россия должна быть готова 
к любому развитию обста-
новки, а наши Вооруженные 
Силы — обеспечивать надеж-
ную защиту суверенитета 
и национальных интересов 
России, отразить возможную 
военную агрессию в любых 
направлениях, в том числе 
в океанской и морской зоне.

— Ключевую роль в реше-
нии этой задачи играет 
Военно-Морской Флот, — 
сказал президент. — Наши 
моряки всегда мужественно 
стояли на страже безопас-
ности Родины. Сегодня в ходе 
специальной военной опе-
рации они самоотверженно 

сражаются в самых горячих 
точках на линии боевого 
соприкосновения, наносят 
сокрушительные удары по 
противнику, эффективно 
уничтожают его военные 
объекты и  инфраструк-
туру, действуют смело 
и  профессионально. Они 
настоящие герои.

Задачей стратегического 
командно-штабного уче-
ния «Океан-» является 
проверка ключевых элемен-
тов боеготовности органов 
управления, частей и сое-
динений ВМФ и ВКС России, 
определение слаженности их 
действий.

— Мы продолжим укре-
плять наш Военно-Морской 
Флот, включая его страте-
гическую ядерную составля-
ющую, — подчеркнул Влади-
мир Путин. — Будем системно 
и всесторонне развивать все 
виды и рода войск, наращи-
вать их ударные возможно-
сти, совершенствовать под-
готовку корабельных экипа-
жей, береговых и авиационных 
частей с учетом реального 
боевого опыта, делать все 
необходимое для надежной 
защиты России и наших граж-
дан, для сохранения стра-
тегической стабильности 
и баланса сил в мире.

Ангелина ЛИСИЦИНА

Во Владивостоке прези-
дент России выступил 
на пленарном заседании 
ВЭФ, в котором также при-
няли участие заместитель 
председателя Китайской 
Народной Республики 
Хань Чжэн и премьер-ми-
нистр Малайзии Анвар 
Ибрагим. Тема форума 
в этом году — «Дальний 
Восток — . Объеди-
ним усилия, создавая воз-
можности». Но модератор 
дискуссии, заместитель 
главного редактора теле-
канала «Россия-» Алек-
сандра Суворова, после 
обсуждения перспектив 
развития Дальнего Вос-
тока и экономической 
проблематики, задала во-
просы Владимиру Путину 
и о ситуации на разных 
фронтах специальной 
военной операции.

— Когда мы говорим об 
этих вопросах, прежде всего 
мы должны думать о людях, 
которые, безусловно, прохо-
дят через серьезные испы-
тания и страдают от этих 
террористических актов, — 
подчеркнул глава государ-
ства. — Священный долг Воо-
руженных сил — сделать все 
для того, чтобы выбросить 
противника с этих терри-
торий и надежно защитить 
наших граждан. Вся страна, 
конечно, должна делать 
все для того, чтобы людей 
поддержать.

Президент затронул 
и военный аспект проблемы.

—  Ц е л ь  п р о т и в н и к а 
заключалась в том, чтобы 
заставить нас нервничать, 
суетиться, перебрасывать 
войска с одного участка на 
другой, — прокомментировал 
Владимир Путин, — и оста-
новить наше наступление 
на ключевых направлениях, 
прежде всего в Донбассе, 
освобождение которого 
является нашей первооче-
редной целью. Получилось 

или нет? Нет, у противника 
ничего не получилось.

Верховный главнокоман-
дующий заявил, что наши 
Вооруженные силы стабили-
зировали ситуацию и начали 
постепенно выдавливать 
противника с приграничных 
территорий.

— Никаких действий 
по сдерживанию нашего 
наступления не происхо-
дит, — отметил Владимир 
Путин. — Наоборот, пере-
бросив в эти приграничные 
районы свои достаточно 
большие и неплохо подго-
товленные подразделения, 
противник ослабил себя на 
ключевых направлениях, 
а  наши войска ускорили 
наступательные операции. 
Давно не было таких терри-
ториальных приобретений. 
Позавчера только, напри-
мер, группировка «Восток» 
прямо в один удар захватила 
треугольник  на  киломе-
тров. Очень успешно дейст-
вует и группировка «Центр» 
на донецком, покровском 
направлении.

Не менее важным Верхов-
ный главнокомандующий 
считает тот факт, что про-
тивник несет очень боль-
шие потери и в живой силе, 
и в технике.

— И это чревато, с одной 
стороны, разрушением 
фронта на наиболее важ-
ных направлениях, а потери 
могут привести просто 
к утрате боеспособности 
всех вооруженных сил, чего 
мы и добиваемся, — сказал 
Владимир Путин. — Одна из 
задач, конечно, у противника 
заключалась в том, чтобы 
у нас посеять панику, раска-
чать внутриполитическую 
ситуацию в России, посе-
ять неуверенность в наших 
действиях и так далее. Но 
к чему это привело? Нао-
борот, к  консолидации 
общества.

Ангелина ЛИСИЦИНА
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В МЕЛИТОПОЛЕ ИДЕТ ПОДГОТОВКА ПЛОЩАДКИ 
ПОД СТРОИТЕЛЬСТВО МНОГОПРОФИЛЬНОГО 
ПЕДИАТРИЧЕСКОГО ЦЕНТРА

Работы ведутся под 
контролем специа-
листов публично- 
правовой ком-
пании «Единый 
заказчик в сфе-
ре строитель-
ства». Бригада 
рабочих заня-
лась уборкой тер-
ритории от мусора. 
Следующим этапом пла-
нируется создание строитель-
ного городка для размещения 
рабочих.

На базе новой детской 
больницы врачи смогут про-
водить сложнейшие опера-
ции, детям будет оказываться 
помощь по  профилям, а ре-
ализация проекта позволит 
Запорожской области вой-
ти в число регионов России 

с возможностями ока-
зания специализи-

рованной меди-
цинской помощи 
детям.

— Благода-
рю президен-
та Владимира 

Владимировича 
Путина, замести-

теля председателя 
Правительства РФ Ма-

рата Шакирзяновича Хуснул-
лина, Минстрой и Минздрав 
России за решение создать 
в Запорожской области уни-
кальное медицинское учрежде-
ние, которое будет соответ-
ствовать всем требованиям 
современной медицины, — 
подчеркнул губернатор За-
порожской области Евгений 
Балицкий.

В ТОКМАКЕ ДВУМ МАТЕРЯМ ВРУЧИЛИ ОРДЕНА 
ПОГИБШИХ СЫНОВЕЙ

Военный комиссар Ток-
макского и Черниговского 
районов Владимир Шавель 
вручил ордена Мужества ро-
дителям двух погибших на 
Запорожском направлении 
бойцов.

Уроженец Токмакского рай-
она Владимир Квитко пошел 
на передовую добровольцем 
в  году. По словам его ма-
тери — Ирины Николаевны, 
сначала сын служил в БАРС, 
затем заключил контракт. 
В январе  года Владимир 
погиб под Авдеевкой. Выта-
щил на себе двух раненых то-
варищей, вернулся на поле 
боя и получил смертельное 
ранение.

Жительница Черниговско-
го района Лидия Чуракова 
рассказала, что ее сын Сер-
гей ушел на СВО из Иркутска. 
Когда мать получила известие 
о его гибели, похоронить пар-
ня решили все-таки на роди-
не, в Черниговке.

Заместитель главы Чер-
ниговского района Василий 
Попюк и глава Токмакского 
района Алексей Алипов, вру-
чая ордена родителям бой-
цов, заверили их, что местные 
власти окажут осиротевшим 
семьям всю необходимую 
помощь. Например, черни-
говские коммунальщики от-
ремонтируют кровлю дома 
Лидии Чураковой.

В ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПРИНЯТ ЗАКОН 
О НЕДРОПОЛЬЗОВАНИИ

Депутаты Законодатель-
ного собрания Запорожской 
области приняли в первом 
и  втором чтении закон 
«О недропользовании на 
территории Запорожской 
области». Проект был раз-
работан Министерством 
природы, экологии и недро-
пользования Запорожской 
области.

— Основная цель закона — 
реализация единой государ-
ственной политики в сфере 
недропользования и четкое 
разграничение полномочий 
между органами власти, — 
поясняет губернатор Евге-
ний Балицкий. — Это обе-
спечит более эффективное 
управление природными ре-
сурсами и защиту экосисте-
мы региона.

На сегодняшний день в ми-
нистерство поступило уже 
шесть обращений о предо-
ставлении права пользования 
участками недр местного зна-
чения. Министерство выдало 
одну лицензию на разведку 
и добычу полезных ископа-
емых, а также две лицензии 
на геологическое изучение 
в целях поиска и оценки 
месторождений общерас-
пространенных полезных 
ископаемых.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНО

Работы ведутся под 
контролем специа-
листов публично-

-
лась уборкой тер-
ритории от мусора. 
Следующим этапом пла-

с возможностями ока
зания специализи

рованной меди
цинской помощи 
детям.

рю президен
та Владимира 

Владимировича 
Путина, замести

теля председателя 
Правительства РФ Ма

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ О СБОРЕ ПРЕДЛОЖЕНИЙ ПО КАНДИДАТУРАМ 
ДЛЯ ЗАЧИСЛЕНИЯ В РЕЗЕРВ СОСТАВОВ УЧАСТКОВЫХ КОМИССИЙ

В связи с формированием резерва составов участковых избирательных комиссий, на ос-
новании решения Избирательной комиссии Запорожской области от  сентября  года 
№ /–, руководствуясь статьей  Федерального закона от  июня  года № -ФЗ, 
постановлением Центральной избирательной комиссии Российской Федерации от  декабря 
 года № /–, территориальные избирательные комиссии №№ – объявляют 
сбор предложений по кандидатурам для зачисления в резерв составов участковых изби-
рательных комиссий.

С более подробной информацией вы можете ознакомиться на официальном сайте Изби-
рательной комиссии Запорожской области в информационно-телекоммуникационной сети 
«Интернет».

Прием документов осуществляется территориальными избирательными комиссиями 
с  сентября по  октября  года в рабочие дни:

понедельник — четверг с : до : и с : до :
пятница с : до : и с : до :.
Телефон для справок: + () ––

КАДРОВЫЙ ВОПРОС
В Запорожской области уделяют особое внимание 
штатной укомплектованности социального блока
По словам заместителя 
председателя Правитель-
ства по социальному 
развитию Запорожской 
области Алексея Лысова, 
сегодня в  сфере здра-
воохранения трудится 
больше девяти тысяч 
специалистов, а общий 
процент укомплектован-
ности составляет более 
%.

— Сейчас нам необходимы 
медицинские кадры, поэтому 
при поддержке федераль-
ного центра в регион 
регулярно приез-
жают врачи, — 
говорит Алек-
сей Владими-
рович. — Кроме 
того, мы ведем 
работу по под-
готовке своих 
кадров — наши 
с т у д е н т ы - м е -
дики после окончания 
обучения в колледже оста-
ются в регионе и поступают 
в вузы страны, чтобы вер-
нуться в родную Запорож-
скую область и работать 
в обновленных медицинских 
учреждениях.

В сфере обра-
зования и науки 
Запорожской 
области сегодня 
трудятся более 

 тысяч человек, 
это почти % 

укомплектованно-
сти. Этот показатель 

стремится к общероссий-
скому, и можно отметить 
значительное повышение 
обеспеченности педагогами 
в сравнении с  годом. 
Учителей за два года стало 
больше на  специалистов.

Более  штатных еди-
ниц предусмотрено в сфере 
физической культуры 
и спорта. Здесь также отме-
чается значительный при-
рост кадров в сравнении 
с  годом — на ,%. 
В системе спортивной под-
готовки сегодня работают 
 тренеров и  инструк-
торов-методистов. Общая 
укомплектованность сферы 
составляет почти %.

Почти две тысячи специ-
алистов работают в сфере 
культуры области, это 
,% укомплектованности 
штата. Сотрудники учреж-
дений культуры качественно 
выполняют свои должност-
ные обязанности. Почти  
человек имеют профильное 
высшее или среднее специ-
альное образование в сфере 
культуры.

В сфере труда и социаль-
ной защиты предусмот-
рено больше  штат-
ных единиц. Общий про-
цент укомплектованности 
этой сферы — почти %. 
Кроме того, в комитете по 
занятости населения Запо-
рожской области процент 
трудоустройства составляет 
больше %.

— Сегодня мы наблюдаем 
положительную динамику 
в решении кадрового во-
проса, — говорит зампред 
Правительства Запорожской 
области Алексей Лысов. — 
Многие квалифицированные 
специалисты возвращаются 
в Запорожскую область. 
Здесь мы создаем комфорт-
ные условия для работы. 
Молодым и опытным специ-
алистам открыты все двери 
в нашем регионе.

Владимир СЕДОВ

Служба занятости населения Запорожской области помогает 
выпускникам учебных заведений найти свою первую работу. 
Специалисты проводят профориентационные встречи и ма-
стер-классы, где обучают применению активных технологий 
поиска работы, умению презентовать себя работодателю, 
грамотно составлять резюме и правильно вести себя на со-
беседовании. Очередное мероприятие сотрудники Центра 
занятости провели с выпускниками Мелитопольского меди-
цинского колледжа. Будущим медработникам предложили 
пройти тестирование, где определили профессиональные 
намерения их личности и пути ее реализации.
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РОССИЙСКИЙ ПАСПОРТ
Жители Запорожской области 
могут подать документы на 
получение либо замену па-
спорта гражданина Россий-
ской Федерации в отделение 
МФЦ, а также в Миграцион-
ную службу.

— В МФЦ принимают до-
кументы на замену паспорта 
по достижении определен-
ного возраста, при измене-
нии данных, например, после 
вступления в законный брак, 
в случае выявления ошибок 
и в прочих ситуациях, по-
служивших причиной замены 
основного документа граж-
данина Российской Федера-
ции, — поясняет и. о. дирек-
тора ГАУ ЗО «МФЦ» Евгения 
Володина.

На сегодняшний день в За-
порожской области функци-
онирует  отделений МФЦ. 
Открытие еще одного Центра 
«Мои документы» и офиса 
МФЦ — в ближайших планах.

— Наши отделения откры-
ты и ведут прием документов 
в следующих городах и посел-
ках городского типа: три — 

в городе Мелитополе, два — 
в городе Бердянске, а также 
по одному в городах Приморск, 
Энергодар, Токмак, Васильевка, 
Днепрорудное и в пгт Приа-
зовское, Акимовка, Михайлов-
ка, Кирилловка. Для удобства 
людей отделения также рас-
положены в нескольких селах: 
Балки, Малая Белозерка, Кон-
стантиновка, — уточняет Ев-
гения Александровна.

— В каких из вышеназван-
ных отделений можно произ-
вести замену паспорта?

— Во всех, кроме трех: го-
рода Днепрорудное, села Бал-
ки и села Малая Белозерка.

— Где могут получить свой 
первый паспорт молодые жи-
тели региона?

— В настоящее время 
за получением паспорта 
в  лет граждане должны 
обращаться в Управление 
по вопросам миграции. При 
подаче документов на по-
лучение паспорта в  лет 
присутствие законного 
представителя является 
обязательным.

— Сколько времени зани-
мает оформление?

— Срок предоставле-
ния государственной ус-
луги исчисляется со дня 
приема подразделением 
по вопросам миграции за-
явления о выдаче (замене) 
паспорта и документов, не-
обходимых для предостав-
ления государственной ус-
луги (в том числе в форме 
электронных документов, 
направленных с использо-
ванием Единого портала), 
и по день оформления па-
спорта не должен превы-
шать  рабочих дней.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы  

ГАУ ЗО «МФЦ»

ВАСИЛЬЕВСКИЙ РАЙОН ПРИ ПОДДЕРЖКЕ ШЕФОВ 
ГОТОВИТСЯ К ЗИМЕ

В населенных пунктах Ва-
сильевского района Запорож-
ской области при активной 
поддержке региона-шефа Ка-
релии проходит подготовка 
к зимнему периоду. Об этом 
«Запорожскому вестнику» 
рассказала глава Васильев-
ского муниципального округа 
Наталья Романиченко.

По ее словам, сейчас рабо-
ты ведутся сразу на трех маги-
стральных участках в городе 
Днепрорудное.

— С помощью региона-ше-
фа проводится замена труб 
магистрали теплоснабжения 
на участке  метров,  
метров и  метров, — го-
ворит Наталья Романичен-
ко. — От новой линии на пер-
вом участке будет запитан 
Днепрорудненский професси-
ональный лицей и Днепроруд-
ненский профессиональный 
колледж, от второго участ-
ка — школа № , от третье-
го — Центральная городская 
днепрорудненская больница.

Как отмечает Наталья Рома-
ниченко, ремонтные работы 
на всех участках магистрали 
в городе Днепрорудное будут 
завершены к началу отопи-
тельного сезона.

— В отопительный пери-
од – наблюдались 
многочисленные порывы на 

сетях теплоснабжения, вы-
ходила из строя запорная 
арматура, ломалось насо-
сное оборудование, — напо-
минает собеседница. — На 
данный момент произведен 
демонтаж и заменены трубы 
на всех аварийных участках 
теплотрассы. Это трубы 
разного диаметра, которые 
располагаются на глубине 
трех-шести метров. Сейчас 
ведется установка отводов, 
тройников и задвижек, а так-
же тепловых камер, что в це-
лом обеспечит надежность 
и эффективность работы 
всей системы в зимний сезон.

— Планируется ли при по-
мощи региона-шефа продол-
жить ремонт сетей в районе?

— В наших совместных 
планах — продолжение 
работ по ремонту и мо-
дернизации сетей тепло- 
и водоснабжения, а также 
связанного с ними оборудо-
вания. Для этого уже состав-
ляются дефектные ведомо-
сти, на основании которых 
определяются виды и объе-
мы будущих работ.

— Какие населенные пункты 
охватит реконструкция?

— На текущий год запла-
нированы Днепрорудное, Ва-
сильевка, Зеленый Гай, Орлян-
ка и Малая Белозерка.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКОЛЕКАРСТВА  
ДЛЯ ЛЬГОТНИКОВ
Поставки в аптечную сеть Запорожской области проходят каждую неделю
Государственные аптеки 
и аптечные пункты Запо-
рожской области в полной 
мере обеспечены меди-
каментами для граждан 
льготной категории. Об 
этом рассказала заведую-
щая отделом государ-
ственного регулирования 
обращения и обеспечения 
населения лекарствен-
ными средствами и изде-
лиями медицинского 
назначения Министерства 
здравоохранения Запо-
рожской области Екате-
рина Яцык.

По ее словам, лекарствен-
ные препараты, которые 
отпускаются по льготным 
рецептам, в том числе вхо-
дящие в список жизненно 
необходимых и важней-
ших лекарственных препа-
ратов (ЖНВЛП), поступают 
в аптеки и аптечные пункты 
региона один раз в неделю. 
Оформить льготный рецепт 
на получение лекарствен-
ного препарата можно 
у лечащего врача.

— После получения льгот-
ного рецепта пациент дол-
жен обратиться в аптеку 
в течение – дней, в зави-
симости от формы бланка 
(подлежит ли он ПКУ или 
нет), — отмечает Екатерина 
Яцык. — Лечащий врач всегда 
указывает в рецепте срок 
его действия.

Как отмечает отмечает 
Екатерина Яцык, начиная 
с  года в Запорожской 
области действуют пре-

дельные размеры надбавок 
к ценам на лекарственные 
препараты, включенные 
в перечень ЖНВЛП.

— Еженедельно ведется 
мониторинг цен, также 
каждый месяц  аптеки 
вносят данные о наличии 
и ценах на ЖНВЛП в систему 
«Оперативный мониторинг 
лекарственных средств», — 
говорит Екатерина Яцык.

С целью повышения 
доступности лекарственных 
средств в Запорожской обла-
сти расширяется сеть госу-
дарственных аптек и аптеч-
ных пунктов.

— В планах на ближайшую 
перспективу — открытие 
аптечных пунктов в посел-
ках городского типа Розовка 
и  Куйбышево, —  делится 
хорошей новостью собесед-
ница. — На данный момент 
ведется работа по набору 
кадрового состава.

Также Екатерина Яцык 
напомнила, что с  января 
  года федеральных 
льготников будут обеспе-
чивать бесплатными лекар-
ствами в объеме не менее, 
чем это предусмотрено 
перечнем ЖНВЛП.

— Лицам, которые ранее 
отказались от набора соцус-
луг, в который входит лекар-
ственное обеспечение, можно 
вновь начать получать льгот-
ные лекарства, — говорит 
она. — Для этого необходимо 
в срок до  октября  года 
подать соответствующее 
заявление в Отделение Соци-
ального фонда России по Запо-
рожской области о возобнов-
лении предоставления набора 
социальных услуг для получе-
ния бесплатной лекарствен-
ной помощи в  году.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы Минздрава 

Запорожской области

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по Запо-

рожской области Романюком Максимом Владимировичем (, 
Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, ул. Ивана 
Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, +) 
выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка 
с кадастровым номером :::, расположенного: Запо-
рожская область, г. Мелитополь, улица Вакуленчука, .

Заказчиком кадастровых работ является ФГБУ «Управление по 
гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды по Хер-
сонской и Запорожской областям» (, Ростовская область, 
г. о. Ростов-на-Дону, г. Ростов-на-Дону, ул. Ереванская, д. /,  () 
––). Собрание по поводу согласования местоположения 
границы состоится по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  часов  минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознако-
миться по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана 
Алексеева, д. /. Требования о проведении согласования место-
положения границ земельных участков на местности принима-
ются с .. г. по .. г., обоснованные возражения 
о местоположении границ земельных участков после ознаком-
ления с проектом межевого плана принимаются с .. г. 
по .. г. по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. 
Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения гра-
ниц которых проводится согласование: ::, Запорож-
ская область, г. Мелитополь, ул. Вакуленчука, . При проведении 
согласования местоположения границ при себе необходимо иметь 
документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на 
земельный участок (часть  статьи , часть  статьи  Федерально-
го закона от .. г. № -ФЗ «О кадастровой деятельности»).
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МЫ – РОССИЯ

ПСБ ПРЕДОСТАВИЛ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМ НОВЫХ 
РЕГИОНОВ РОССИИ ГИБКИЙ ТАРИФ ЭКВАЙРИНГА
ПСБ запустил для клиентов из 
сегмента малого и среднего биз-
неса новых регионов России гиб-
кое предложение по торговому 
эквайрингу — «Смарт-ставка»*. 
В соответствии с условиями 
программы процентная ставка 
автоматически меняется каж-
дый месяц в зависимости от обо-
рота бизнеса: чем он больше, 
тем ниже комиссия за торговый 
эквайринг.

«За два года ПСБ стал надеж-
ным партнером и помощником 
для предпринимателей Запо-
рожской области. Мы постоянно 
анализируем потребности биз-
неса и совершенствуем продук-
товую линейку на основании 
обратной связи от клиентов. 
Сегодня очевиден запрос на 
повышение доступности тор-
гового эквайринга. Предложе-
ний на рынке много, но бизнесу 
нужна высококачественная ус-
луга с гибкой тарификацией, ко-
торая учитывает региональную 
специфику. Новая «Смарт-став-
ка» является самым низким на 
региональном рынке тарифом, 
продукт разработан специаль-
но для предпринимателей на-
шей области и эффективно ре-
шает задачи бизнеса», — сказал 
Михаил Суроткин, региональ-
ный директор ПСБ в Запорож-
ской области.

Первые два месяца исполь-
зования тарифа действует ми-
нимальная ставка исходя из 
сферы деятельности бизнеса 
вне зависимости от оборотов. 
ПСБ предоставил специаль-
ные ставки для ресторанов, 
супермаркетов, продуктовых 
и строительных магазинов, 
компаний из сферы красо-
ты, здоровья и образования, 
аптек, АЗС и др. Если оборот 
за месяц на терминале был 
меньше предусмотренной та-
рифом суммы, банк не будет 
за это устанавливать допол-
нительную комиссию.

Предложение действи-
тельно для предпринимателей, 
чей бизнес зарегистрирован 
и действует на территории 
новых регионов. Им могут 
воспользоваться как новые, 
так и действующие клиенты 
ПСБ. Подключить тариф мож-
но в любом отделении бан-
ка, предоставляющем услуги 
юридическим лицам.

С торговым эквайрингом от 
ПСБ предприниматели, кро-
ме возможности принимать 

безналичную оплату товаров 
и услуг по карте и QR-ко-
ду, получают также доступ 
к сервису быстрых зачисле-
ний, когда деньги после про-
ведения оплаты за товары или 
услуги становятся доступны 
уже в день проведения тран-
закции. Клиентам ПСБ так-
же доступны бесплатная 
круглосуточная техническая 
поддержка, оборудование, 
сим-карта для связи и подроб-
ная отчетность по всем фи-
нансовым операциям за день.

* Комиссия по торговому эквайрингу в рам-
ках тарифа «Смарт ставка» — от ,% до 
,% в зависимости от сферы деятельно-
сти и оборота по терминалу в месяц. Раз-
мер комиссии автоматически меняется каж-
дый месяц исходя из оборота по терминалу 
в предыдущем календарном месяце. В первый 
и второй календарный месяц подключения 
терминала действует постоянный размер 
комиссии, соответствующий максимально-
му значению оборота и сфере деятельно-
сти клиента, указанных на сайте psbank.
ru. В третий и последующие календарные 
месяцы ставка устанавливается на каждое 
второе число месяца исходя из фактического 
оборота по терминалу за предыдущий месяц 
и сферы деятельности клиента. Комиссия 
взимается банком ежедневно из общей суммы, 
подлежащей перечислению в пользу клиен-
та. Применение данного тарифа возможно 
только при зачислении денежных средств 
на счет клиента, открытый в ПАО «Пром-
связьбанк». Информация актуальна на дату 
публикации. ПАО «Промсвязьбанк». Подробная 
информация на сайте psbank.ru, по телефону 
     (звонок по России бесплатный) 
или в офисах банка. Генеральная лицензия на 
осуществление банковских операций №  
от  декабря  г.

На правах рекламы.  
ПАО «Промсвязьбанк».  

Генеральная лицензия Банка России 
№  от ...

НАШИ АГРАРИИ НА 100% ОБЕСПЕЧЕНЫ СЕМЕНАМИ 
ПОД УРОЖАЙ-2025

По словам начальника 
Управления производства 
продукции АПК Министер-
ства АПК и ПП Запорожской 
области Любови Андреевой, 
наши сельхозпроизводите-
ли применяют только отече-
ственный семенной материал.

— Это позволяет получать 
хорошие результаты по ка-
честву и урожайности как 
зерновых, так и технических 
культур, — говорит Любовь 
Андреева. — На полях регио-
на прекрасно зарекомендовала 
себя пшеница мягкая озимая 
сортов «Ксения», «Княгиня 
Ольга» «Школа», «Юбилейная», 
«Песня», «Изабель», «Еланчик», 
«Каролина», «Лидия», «Секле-
тия», «Стиль », «Безостая 
» и «Аскет». Если говорить 
о сортах озимого ячменя, то 
это «Спринтер», «Юрий», «Ма-
стер», «Огоньковский» и «Мир».

— Какая селекционная база 
наиболее адаптированная под 
климат Запорожской области?

— Лучше всего на наших 
полях зарекомендовали се-

бя сорта, выведенные в ФГБ-
НУ «Национальный центр 
зерна имени П. П. Лукья-
ненко», ФГБНУ АНЦ «Дон-
ской». Все они максималь-
но адаптированы для наших 
климатических условий 
и  показывают хорошую 
урожайность. Это сорта, ре-
комендуемые для Северо- 
Кавказского, Центрально- 
Черноземного регионов РФ 
и Республики Крым.

Хорошие результаты труда 
отечественных селекционе-
ров видны также на посевах 
подсолнечника.

— В этом году были за-
ложены ежегодные пло-
щади демопосевов сортов 
и гибридов Всероссийского 
НИИ масличных культур 
им. Пустовойта, — отмечает 
Любовь Андреева. — Сейчас, 
по мере созревания, идет их 
уборка, и первые результаты 
уже радуют. Максимально 
хорошо показал себя сорт 
«Грант», который дал по 
, ц/га.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по 

Запорожской области Романюком Максимом Владимировичем 
(, Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, 
+) выполняются кадастровые работы в отношении 
земельного участка с кадастровым номером :::, 
расположенного: Российская Федерация, Запорожская область, 
город Бердянск, ул. Леонтьева, а.

Заказчиком кадастровых работ является ГУ МВД России по 
Запорожской области (, Запорожская область, г. Мелито-
поль, ул. Чернышевского, д. , + () ––). Собрание 
по поводу согласования местоположения границы состоится 
по адресу: Запорожская область, город Бердянск, ул. Леонтье-
ва, а, .. г., в  часов  минут. С проектом межевого 
плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 
Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.

Требования о проведении согласования местоположе-
ния границ земельных участков на местности принимаются 
с .. г. по .. г., обоснованные возражения о ме-
стоположении границ земельных участков после ознакомления 
с проектом межевого плана принимаются с .. г. по 
.. г. по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположе-
ния границ которых проводится согласование: ::, 
Запорожская область, город Бердянск, ул. Леонтьева, ; 
::, Запорожская область, город Бердянск, ул. Ма-
карова, б; ::, Запорожская область, город Бер-
дянск, ул. Макарова, .

При проведении согласования местоположения границ при 
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, 
а также документы о правах на земельный участок (часть  
статьи , часть  статьи  Федерального закона от .. г. 
№ -ФЗ «О кадастровой деятельности»).

НА СВЯЗИ С ЭКСПЕРТАМИ
Все медицинские организации в области подключены 
к системе телевизионных консультаций
Врачи Запорожской обла-
сти успешно проводят 
телемедицинские кон-
сультации с коллегами из 
федеральных медицин-
ских центров России. Об 
этом рассказала началь-
ник управления орга-
низации медицинской 
помощи Министерства 
здравоохранения Запо-
рожской области Людмила 
Коломоец.

По ее словам, с начала 
  года специалисты 
медицинских организаций 
региона более  раз выхо-
дили на связь с медиками 
федеральных медцентров 
в формате телемедицинских 
консультаций (ТМК).

— Телемедицинские кон-
сультации проводят для 
уточнения диагноза, обсуж-
дения результатов медицин-
ских исследований, определе-
ния прогноза и разработки 
тактики лечения пациента, — 
говорит Людмила Коло-
моец. — Также с их помощью 
определяется возможность 
госпитализации человека 
в медицинскую организацию 
более высокого уровня, реша-
ются вопросы, связанные 
с оказанием высокотехноло-
гичной медицинской помощи.

— Со специалистами 
каких федеральных цен-
тров Минздрава России 
чаще всего контактируют 
наши врачи?

— Список достаточно 
обширен. Это НМИЦ им. 
Алмазова Минздрава Рос-

сии, НМИЦ травматологии 
и ортопедии им. Р. Р. Вредена 
Минздрава России, НМИЦ 
онкологии им. Н. Н. Блохина 
Минздрава России, НМИЦ 
«МНТК «Микрохирургия 
глаза» им. акад. С. Н. Федо-
рова» Минздрава России, 
Российский националь-
ный исследовательский 
медицинский университет 
имени Н. И. Пирогова Минз-
драва России, НМИЦ трав-
матологии и ортопедии им. 
Н. Н. Приорова Минздрава 
России. Также организовано 
взаимодействие со специа-
листами Федерального цен-
тра медицины катастроф 
Минздрава России.

— Какая медицинская 
организация Запорож-
ской области проявляет 
самую высокую актив-
ность в сфере ТМК?

— Наибольшее число 
запросов на проведение 
ТМК поступило от специ-
алистов Мелитопольской 
областной больницы: для 

них проведено более  
консультаций.

Как отмечает Людмила 
Коломоец, к системе ТМК 
подключены все региональ-
ные медорганизации.

— Из патологий на первом 
месте сердечно-сосудистая, 
вторую позицию занимает 
травматология, болезни 
глаз и придаточного аппа-
рата, — говорит врач.

Обращаясь к планам на 
будущее, которые позволят 
повысить качество и доступ-
ность медицинской помощи 
для пациентов, начальник 
управления организации 
медицинской помощи Ми-
нистерства здравоохранения 
Запорожской области гово-
рит об обеспечении ресурсов 
для проведения дистанци-
онных консультаций внутри 
региона со специализиро-
ванными областными меди-
цинскими организациями.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы Минздрава 

Запорожской области
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ЧИТА И ВЕНОМ
В мелитопольском центре военно-спортивной подготовки 
«Воин» работает уникальная семейная пара

Та к т и ч е с к и й  м ед и к 
Татьяна «Чита» Винник 
и снайпер Егор «Веном» 
Пирожков вместе прошли 
горнило специальной 
военной операции. На 
счету Читы — сотни спа-
сенных солдатских жиз-
ней, Веном стоял у истоков 
формирования органов 
правопорядка в вернув-
шейся в состав России 
Запорожской области.

О семейных узах, отно-
шении к войне и детям, 
о том, как важно держаться 
вместе, Егор и Татьяна рас-
сказали в интервью «Запо-
рожскому вестнику».

В ПЕРВОЙ СОТНЕ
— Татьяна, в зоне бое-

вых действий вы были 
медиком. Женское ли это 
дело?

— Я с детства как-то тяго-
тела к медицине. Отец был на 
военном аэродроме началь-
ником штаба. Чтобы не шля-
лась где попало, меня отправ-
ляли под присмотр к другу 
семьи в военный госпиталь. 
А чем там заняться? Помо-
гала, училась, ассистиро-
вала на операциях. В итоге 
в десять лет мне доверили 
провести от начала до конца 
операцию парню. С тем пер-
вым пациентом мы до сих 
пор дружим, только он уже 
не парень, ему под  лет.

— То есть вы не просто 
медик, а дипломирован-
ный специалист?

— Вот и нет. В  году, 
когда меня пытались отпра-
вить на АТО, заявила, что 
если и  окажусь на этой 
дурацкой войне, то только 
с другой стороны. Ну, и выле-
тела отовсюду, и мне анну-
лировали три курса инсти-
тута. Периодически ездила 
отсюда в Донбасс, помогала 
как могла. Егор был просто 
гражданским, кто-то же дол-
жен был кормить семью.

— Егор, но вы ведь из 
правоохранительных 
органов?

— Да, к  году у меня 
было  лет стажа в группе 
быстрого реагирования. Но 
участвовать в этом празд-
нике нацизма не захотел, 
уволился. До   года 
чем только не занимался. 
А  с  началом СВО помо-
гал создавать милицию, 
затем служил в спецпод-
разделении «Гром», в ЦСН 
«Охрана». В бригаду «Днепр» 
мы с Читой тоже записались 
в первой сотне, решили про-
верить себя.

— И что, просто так 
отпускали супругу туда, 
где стреляют?

— Это вопрос доверия, 
основа отношений. Мы друг 
другу доверяем.

СОХРАНИТЬ ЖИЗНЬ
— Помогать Донбассу 

и записаться в армию — 
разные вещи. Как реши-
лись на такое?

Т.В.: Кому-то надо ведь 
было спасать мальчишек. 
Воевала до февраля  года, 
считай, была ротным фельд-
шером. Но потом погибла 
мама, ребенка оказалось не 
с кем оставлять. Доработала 
контракт и уволилась.

Е.П.: Нам важно было про-
верить себя. Когда мы вме-
сте, нам намного легче пре-
одолевать все трудности. Вот 
реально как одно целое, как 
одна сила.

— Вы были медиком 
именно на переднем 
крае. Почему там, почему 
не в госпитале в ближнем 
тылу?

Т.В.: Во-первых, потому 
что на «нуле» мы вместе. 

Во-вторых, в нашем деле 
ведь все решают секунды. 
Сохранить жизнь маль-
чишке в первые мгновения 
после ранения, стабилизи-
ровать, довезти до госпи-
таля. Потому что, какой бы 
божий дар ни был у хирурга 
в госпитале, он ничего не 
сможет сделать, если парня 
ему не довезти.

— И что, вы и ногу при-
шить можете в полевых 
условиях?

Т.В.: Ну, пришить — не 
пришить… Но обеспечить 
кровепитание — да. Случаи 
были: у мальчишки конеч-
ность, считай, держится 
на мясе. Взяла кусочки 
системы (военная питье-
вая система. — Прим. авт.), 
нагрела на зажигалке, нара-
стила порванные вены 
и артерии. Так он до госпи-
таля Бурденко с куском 
системы в ноге и доехал. 
Сейчас уже ходит, восста-
навливается, собирается 
вернуться на СВО.

— Вы так говорите, как 
будто вам это нравится…

Т.В.: Да, мне это нравится. 
Кто-то идет на войну герой-
ствовать, кто-то — убивать 
людей. А  мне нравится 
спасать. Когда я попала 
под мину, изо всех сил 
берегла руки. Потому что 
без ног работать можно, без 
рук — нельзя.

Е.П.: Это не один такой 
случай. Однажды на Херсон-
ском направлении случился 
обстрел наших позиций, 
раненые пошли потоком, 
больше  человек при-
везли «Уралами». А меди-
ков — Чита и  еще один 
парень. Вот она за сутки 
оказала помощь  парням, 
стабилизировала их. И ни 
один не умер. Потом ребята 
подарили Чите футболку 
с ее фотографией и надпи-
сью: « не «»! Я в этот 
момент был на позициях, 
узнал позже.

СОБАКА КАК ЯКОРЬ
— Вы уже несколько 

месяцев на гражданке. 
Вписались в мирный быт?

Т.В.: Мне очень тяжело. 
Но, во-первых, состояние 
здоровья: первый прилет, 
и я буду «двести», у меня 
очень серьезная баротравма. 
Это значит подвести ребят, 
которые будут на тебя наде-
яться. Я и здесь стараюсь 
приносить пользу. Звонят 
ученики, объясняют ситуа-
цию, мол, Чита, что делать? 
Вот так ведем ребят онлайн.

Е.П.: Мне бы хотелось вер-
нуться, помогать ребятам. 
Но у нас есть устная дого-
воренность: я без нее туда 
не пойду. И она без меня — 
тоже. Но иногда, когда това-
рищи звонят, пишут, что-то 
рассказывают — очень 
хочется вернуться, внести 
свой вклад в победу. Но 
в «Воине» мы отрабатываем 
то же самое, что и на СВО, 
это отвлекает от тяжелых 
мыслей.

Т.В.: Мы и собаку завели, 
потому что это дополнитель-
ный якорь. Если уж совсем 
станет невмоготу… Понима-
ете, дочку можно оставить 
у сестры. А вот стаффорда ты 
ни у кого не оставишь.

— Кстати, Веном, вы 
строгий отец?

— Я вроде бы и  стро-
гий, но на самом деле мяг-
кий, податливый (смеется). 
В общем, справедливый. 
Я же всю жизнь военный, 
люблю, чтобы все было раз-
ложено по полочкам. А Чита, 
конечно, более творческая 
личность. Но четкая. Если 
в части медицины, то, раз-
бирая какое-то ранение, ни 
на что больше не отвлечется. 
А дома — цветочками зани-
мается, рукоделием.

—   Та т ья н а , з а  ч т о 
больше всего любите свою 
работу?

— За то, что всё против 
нас, а парень остается жив. 
За свет в его глазах, за то, что 
раненый потом зовет тебя 
крестной на рождение сына, 
хотя ему оторвало две ноги. 
Но жена его не бросила, слава 
богу. На войне мальчишки — 
молодцы, они герои, они 
спасают, защищают. И ты 
причастна к тому, что сле-
дующее поколение, их дети 
будут такими же достой-
ными. У хорошего отца не 
может вырасти плохой ребе-
нок, это такая инвестиция 
в будущее. И ты можешь сде-
лать так, чтобы они жили.

Кирилл БАБУШКИН,  
фото из архива Т. Винник
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МЫ – РОССИЯ

СИЛА НАРОДНОЙ МУЗЫКИ
В Бердянске прошли концерты молодых виртуозов легендарного оркестра

В ДОМЕ КУЛЬТУРЫ «МАЯК» ОТКРЫЛИ 
ВИРТУАЛЬНЫЙ КОНЦЕРТНЫЙ ЗАЛ

Для жителей Бердянска 
и гостей города стали до-
ступны концерты и спектакли 
с участием известных дея-
телей искусства в режиме 
онлайн и в записи.

— Виртуальные кон-
цертные  залы стано-
вятся площадками для 
приобщения к  высокому 
сценическому искусству, 
знакомства с шедеврами,  
— говорит и. о. заместителя 
министра культуры Запо-
рожской области Максим Ку-
чарский. — Благодаря им рас-
стояния от наших городов 
и поселков до столичных сцен 
становятся условностью.

Финансирование объекта 
в размере , млн рублей 
прошло в рамках федераль-
ного проекта «Цифровая 
культура» национального 
проекта «Культура». Это 
первый виртуальный кон-
цертный зал в нашей обла-
сти, а всего в России таких 
уже .

— В Запорожской области 
запланировано создание еще 
четырех виртуальных кон-
цертных залов, — делится 
перспективой Максим Кучар-
ский. — Работа над первым 
— в Бердянске — уже завер-
шена. Еще три откроются 
до конца года в Мелитополе, 
Токмаке и Васильевке.

В свою очередь директор 
МКУ ДК «Маяк» Вера Ро-
гачева отмечает тот факт, 

что виртуальный концерт-
ный зал открылся в День 
благотворительности.

— Мы поставили цель: 
привлечь внимание жителей 
Бердянска к благотворитель-
ной деятельности, — говорит 
она. — Первым зрителям, ко-
торыми стали ребята из 
детского санатория «Бер-
дянский», были вручены па-
мятные подарки: сборники, 
в которые вошли работы фи-
налистов конкурса детских 
писателей «Герои детства. 
Наше время».

Как отмечает Вера Рога-
чева, в виртуальном кон-
цертном зале «Маяка» уже 
составлена программа куль-
турных мероприятий. В этом 
месяце юные зрители увидят 
еще две сказки: «Русалочка» 
в постановке Тверского госу-
дарственного театра кукол 
и «Золотой осел Насретдина» 
в постановке Башкирского 
драматического театра име-
ни Ильшата Юмагулова.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО

На сцене городского 
Дворца культуры в Бер-
дянске выступил Ансамбль 
молодых солистов На-
ционального академиче-
ского оркестра народных 
инструментов России им. 
Н. П. Осипова из Москвы, 
который в этом году отме-
чает -летие своего 
создания.

И как рассказали в пресс-
службе Министерства куль-
туры Запорожской области, 
оба полуторачасовых кон-
церта прошли с аншлагами. 
Каждый номер молодых 
виртуозов оркестра вызы-
вал восторг и трепет зрите-
лей, звучали долгие овации. 
Публика была благодарна 
за созданную атмосферу 
волшебства и после завер-
шающей композиции еще 
несколько раз вызывала 
музыкантов на бис.

Поблагодарить оркестр за 
такой роскошный подарок 
любителям музыки нашего 
региона на сцену вышли 
председатель Правитель-
ства Запорожской области 
Ирина Гехт, вице-губернатор 
Антон Тицкий и и. о. мини-
стра культуры Запорожской 
области Роман Олексин.

— Благодарю музыкан-
тов за то, что они при-
были на нашу землю. И хотя 
в регионе военное положе-
ние, культура несет добро 
и мир в нашу жизнь. Под-
тверждение тому — теплая 

встреча жителей Запорож-
ской области. Они радушно 
приветствовали музыкан-
тов, а потом под бурные 
овации долго не отпускали 
их со сцены. Верю, что вскоре 
культурная и размеренная 
жизнь вернется на нашу 
землю, — сказала Ирина Аль-
фредовна, отметив, что это 
был прекрасный повод впер-
вые за время работы в Запо-
рожской области ненадолго 
сменить сдержанный рабо-
чий костюм на праздничное 
платье.

По словам заместителя 
губернатора Запорожского 
области по внутренней 
политике Антона Тицкого, 
в рамках гастролей, орга-
низованных Росконцертом 
при поддержке Министер-
ства культуры РФ, раз в две 
недели в нашем регионе 
будут проходить концерты 
Государственного академи-
ческого русского народного 
ансамбля «Россия» имени 
Людмилы Зыкиной и Нацио-
нального академического 
оркестра народных инстру-
ментов России им Николая 
Осипова.

— Такие мероприятия 
способствуют налажива-
нию мирной размеренной 
жизни и вносят вклад во 
взаимопонимание и добрые 
отношения между предста-
вителями разнообразных 
национально-культурных 
автономий региона, — уверен 
Антон Робертович. — Народ-
ные песни — мощная объеди-
няющая сила, своеобразное 
средство межнационального 
общения и взаимодействия.

Владимир СЕДОВ
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ОТКРЫТЫЕ ТРЕНИРОВКИ 
НА ЛЬДУ 

Впервые на Ледовой арене 
Мелитополя прошла откры-
тая тренировка по фигурному 
катанию с целью популяриза-
ции этого олимпийского ви-
да спорта среди жителей За-
порожской области. Занятие 
с детьми в возрасте от  до 
 лет проводил тренер Сергей 
Лазарев.

— Мы принимаем детей 
с пяти лет, обучаем их ба-
зовым элементам фигурного 
катания, и по мере роста они 
переходят из подготовитель-
ной группы в младшие, а затем 
в старшие группы. При необхо-
димости мы также проводим 
индивидуальные занятия. Наш 
опыт показывает, что через 
полгода регулярных трени-
ровок дети демонстрируют 
хорошие результаты, — рас-
сказал Сергей Владимирович.

А до фигуристов на льду зани-
мались хоккеисты. Их открытая 
тренировка прошла под руко-
водством старшего тренера 
сборной Запорожской области 
по хоккею Николая Ларина. На 
тренировку пришли ребята сек-
ции детского хоккея (младшая 
группа) в возрасте – лет. 
В секцию хоккея также прини-
мают детей от  лет и старше.

БОРЦЫ ОТЛИЧИЛИСЬ 
В ФЕОДОСИИ 

В активе команды из За-
порожской области под 
руководством тренера Да-
рьи Левченко шесть призо-
вых мест на соревнованиях 
среди юношей и девушек до 
 лет по спортивной борьбе. 
В республиканском турнире 
памяти Героя России гвар-

дии подполковника Марка 
Евтюхина участвовало более 
 спортсменов из разных 
регио нов и городов России. 
И на их фоне не затерялись 
наши борцы из Бердянска 
и Токмака. В своих весовых 
категориях лучшими были 
девочки — Лада Рожанович 
(до  кг) и София Чорная 
(до  кг). У мальчишек че-
тыре «бронзы»: Дмитрий 
Гришун (до  кг), Даниил Пи-
щалко (до  кг), Иван Литов-

ченко (до  кг) и Илья Бигдан 
(до  кг).

— Первый старт после ле-
та дал неплохие результаты, 
на достигнутом мы не оста-
новимся, будем продолжать ра-
ботать дальше и стремить-
ся быть лучшими, впереди нас 
ждет много стартов, и мы 
к ним будем готовы, — про-
комментировала итог поездки 
в Крым Дарья Александровна.

Рубрику ведет  
Денис ДАВЫДОВ
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ГУ МЧС по Запорожской области приглашает  
на работу специалистов разного профиля, по вопросам 

трудоустройства обращаться: г. Мелитополь, ул. Героев 
Сталинграда,  (СР :–:), + () ––.
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